

Liebe Gemeinde,

Sehr anders ist alles in diesen Zeiten:

Wir können uns nicht versammeln in unsere Kirchen und nicht miteinander Osterlieder singen und aus voller Kehle ins Halleluja einstimmen.

Deshalb grüßen wir Sie mit diesem Brief:

***Der Herr ist wahrhaftig auferstanden!
Halleluja!***

Ja, Halleluja! – Osterfreude auch in schwieriger Zeit.

Aber wie? Und wo?

Überall lauert Gefahr. Menschen sind krank, manche sterben. Andere haben kaum noch Einkommen oder sind sehr einsam.

Halleluja? Osterfreude? Auferstehung? – Da muss ich wohl genauer hinsehen. Suchen muss ich sie, wie Ostereier:

Die Vielen, die da sind für andere, die helfen wo sie können -
Halleluja!

Die Vielen, die anderen Mut machen, trösten, für andere beten -
**Er ist wahrhaftig auferstanden! Er ist da, hier unter uns, spürbar -
Halleluja!**

Sorge und Krankheit haben nicht das letzte Wort, sondern der, der Leben schafft aus dem Nichts. Und Er wird uns nahe sein -
Halleluja!

Ein gesegnetes, getrostes und frohes Osterfest wünscht Ihnen

die Kirchengemeinde des Annen-Michaelis-Bezirks in Eisenach